

Casinoverbotsinitiative

Welches Geld haben wir nicht nötig?

Antwort auf den Leserbrief «Solches Geld haben wir nicht nötig» von Wolfgang Risch, erschienen am 26. Oktober:

Grundsätzlich gebe ich Ihnen recht. Wo bleibt dann aber die Konsequenz? Wir haben sehr viele Alkoholsüchtige im Land. Ganze Existenzen und Familien werden dadurch zerstört, die Allgemeinheit trägt die Kosten der Heilung und Folgeschäden. Warum sprechen wir nicht über das Verbot von Alkohol? Ist nur ein Beispiel. Man könnte noch viele Vergleiche auflisten. Wir sprechen von erwachsenen und mündigen Menschen. Wir heilen keine Süchte durch Verbote. Die Unterstützung im Gesundheitsbereich scheint mir auch nicht so ideal, wie Sie es ansprechen. Aber wie wäre es zum Beispiel mit der Sanierung der AHV mit einer Zweckbindung der Steuereinnahmen der Casinoerträge? Da wäre meines Wissens noch genügend Bedarf vorhanden.

Tina Mlekuz,
Feldkircherstrass 19, Schaan